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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École 

La Farandole, tenue le mardi 19 juin 2018 au 400, boul. 

Constable, McMasterville. 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Lauriane St-Laurent  

  Catherine Dumouchel  

  Geneviève Ouellet  

  Marie Trudel 

  Kim Laramée  

  Karine Tétreault 

  Geneviève Pothier 

 

  Messieurs Nicolas Jobin 

  Marc Fréchette 

  Jean-François Lessard 

 

   
 

 Absents :   Monsieur Louis-Philippe Desjardins  

       
 

 

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 

conseil d’établissement du 22 mai 2018. 

4. Suivi du procès-verbal. 
5. Parole au public. 

 

Adoption 

6. Campagne de financement. 
7. Rapport annuel du conseil d’établissement. 
8. Autres points. 

 

Approbation 

9. Reddition de compte — Mesures dédiées aux établissements. 
10. Frais chargés aux parents et liste des effets scolaires. 
11. Budget 2018-2019. 
12. Normes et modalités — Barème de correction. 
13. Régie interne 2018-2019 du SDG. 
14. Fond à destination spéciale. 

14.1. Solde. 

14.2. Analyse des demandes. 

15. Autres points. 
 

 

Information 

16. Trottibus. 

17. Correspondance. 

  18. Droit de parole. 

    18.1 Parole au représentant du Comité de parents. 

  19. Autres points. 

19.1 Assemblée générale de parents — septembre 2018 

20. Clôture de la réunion. 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture 

de la séance à 19h16. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Mme Geneviève Ouellet propose, Mme Lauriane St-Laurent 

seconde. 

 

 

CE-17-18-52           Proposition adoptée à l’unanimité 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 24 AVRIL 2018.  

 

Mme Kim Laramée propose, Mme Lauriane St-Laurent seconde. 

 

 

CE-17-18-53 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 22 MAI 2018. 

AUCUN SUIVI. 

 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 

6. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

Suite à la dernière séance, les enseignantes ont fait un 

calendrier afin qu'ils puissent suggérer diverses activités 

de financement.  Mme Kim Laramée propose que le conseil 

adopte seulement les activités de septembre et octobre.  En 

début d’année, d’autres activités seront proposées. 

 

M. Marc Fréchette propose d’adopter le calendrier, 

Mme Marie Trudel seconde. 

 

CE-17-18-53 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

7.    RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

M. Nicolas Jobin fait la lecture du bilan du conseil 

d’établissement 2017-2018.  

Dans la section des principales actions réalisées, 

l’adoption de la firme Récré-Action comme dispensatrice des 

activités du midi a été supprimée. Cette action a été faite 

lors de l’année précédente.  Une deuxième modification a 

été apportée concernant la politique d’admission et 

inscription des élèves 2018-2019. 

 

Mme Karine Tétreault propose, Mme Marie Trudel seconde. 

 

 

CE-17-18-54 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

8.    AUTRES POINTS 
 

 

 

9.    RÉEDDITION DE COMPTES–MESURES DÉDIÉE AUX ÉTABLISSEMENTS 
 

M. Nicolas Jobin nous explique le bilan du plan de 

déploiement.  

 

Mme Kim Laramée propose, Mme Geneviève Pothier seconde. 

 

CE-17-18-55 Proposition approuve à l’unanimité 

 

 

 

10. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS ET LISTES D’EFFETS SCOLAIRES 

 

Les frais facturés aux parents ont été approuvés lors de la 

dernière séance.  Avec la nouvelle politique du ministère, 

de petits changements ont été apportés afin de respecter 

les nouvelles normes. 
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En maternelle, la contribution volontaire destinée aux arts 

plastiques a dû être supprimée.   

En 5e année, le prix de reprographie a été modifié à la 

baisse.   

 

Les classes 900 ont également supprimé la contribution 

destinée aux déjeuners.   

 

Les listes de fournitures scolaires sont présentées par 

M. Nicolas Jobin. Les boites de mouchoirs, la flûte et les 

écouteurs ont été retirés des listes de façon générale.   

 

Les boîtes de crayons de couleur sur les listes des 3e et 4e 

années ont été changées. 

 

Mme Geneviève Ouellet propose, Mme Kim Laramée seconde. 

 

 

CE-17-18-56 Proposition approuve à l’unanimité 

 

 

 

11. BUDGET 2018-2019 

 

M. Nicolas Jobin présente le rapport sommaire du budget 

2018-2019.   

 

Une augmentation du temps du personnel autre qu’enseignant.  

Le service d’orthopédagogie : 1.5 journée 

Psychologie : 1; journée pour le régulier  

Psychopédagogie 2 journées. 

 

Mme Karine Tétreault propose d’adopter le rapport sommaire, 

Mme Geneviève Ouellet seconde. 

 

CE-17-18-57 Proposition approuve à l’unanimité 

 

 

12. NORMES ET MODALITÉS — BARÈME DE CORRECTION 

 

Un travail d’harmonisation du jugement au bulletin a été 

fait et un outil de référence a été proposé afin de 

répondre à une vision commune.   

 

 

Mme Marie Trudel propose, Mme Genevieve Pothier seconde. 

 

CE-17-18-58 Proposition approuve à l’unanimité 

 

 

13. RÉGIE INTERNE 2018-2019 DU SDG 

 

Le document est le même que l’an dernier, avec les 

modifications suivantes : 

 

Page titre : L’année scolaire 2018-2019 

Page 2 : Le tarif du statut de fréquentation pour la garde 

sporadique du soir pour le préscolaire.   

Page 9 : Tarif service des dîneurs. Il a été augmenté à 

275$ par enfant.  

 

Mme Karine Tétreault propose, Mme Brigitte Aubé seconde. 

 

CE-17-18-59 Proposition approuve à l’unanimité 

 

 

14. FOND À DESTINATION SPÉCIALE 

 

14.1 SOLDE 

Le solde total est de 4669$ comprenant le fond du 

marcheton-marathon.  Certaines dépenses ne sont pas encore 

finalisées concernant le fonds attribué pour le projet les 

5 au quotidien. 

 

Mme Laurianne St-Laurent propose, Mme Kim Laramée seconde. 
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14.2  ANALYSE DES DEMANDES 

   

Projet : Support à vélo 

Les couts approximatifs sont de 6531, 77 $.  Ils dépassent 

le total du fond à destinations spéciales.   

 

M. Nicolas Jobin propose que la balance soit prise dans le 

budget MAO. 

 

Un tour de table permet à tous d’échanger leurs idées afin 

que le support soit installé à un endroit sécuritaire. 

 

Mme Brigitte Aubé propose d’approuver le projet du support 

à vélo, M. Jean-François Lessard seconde. 

 

CE-17-18-60 Proposition approuve à l’unanimité 

 

15. AUTRES POINTS 

Aucun point. 

 

 

16. TROTTIBUS 

Le projet sera de retour lors de la rentrée scolaire 2018-

2019.  M. Nicolas Jobin tentera de communiquer avec les 

parents intéressés au projet. 

 

17. PARASCOLAIRE 2018-2019 

Nouveauté pour le parascolaire de l’année prochaine. Les 

activités parascolaires seront organisées par les 

éducatrices du service de garde.  Plusieurs thèmes seront 

abordés et M. Nicolas Jobin croit que les frais 

d’admissions seront plus abordables pour les parents.  En 

cas d’activité plus spécifique, l’école pourrait engager 

une firme externe. 

 

18. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance 

 

19. DROITS DE PAROLE 

 

19.1 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Mme Geneviève Pothier a assisté à la rencontre du comité de 

parents du 14 juin dernier.  Mme Linda Fortin est venue 

parler des nouvelles mesures concernant les frais des 

parents. Plusieurs parents se sont impliqués et ont 

participé aux diverses conférences que le projet-école-

famille a proposées. L’an prochain, différents thèmes 

seront proposés.  

 

Le calendrier des séances du conseil sera changé l’an 

projet.  Le comité des parents suggère d’ajouter 2 séances 

supplémentaires. 

  

Journée électorale : 1er octobre. 

 

 

20. AUTRES POINTS. 

 

20.1  ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE PARENTS — SEPTEMBRE 2018 

L’assemblée générale du mois de septembre doit être 

organisée.  Le modèle actuel pourrait être changé.   

 

M. Marc Fréchette aimerait organiser une assemblée plus 

dynamique et intégrer le volet O.P.P.  Le temps est 

restreint lorsque l’assemblée est avant la rencontre de 

parent. Une nouvelle formule sera à l’essai en septembre 

prochain. 

Plusieurs idées sont sur la table, M. Marc Fréchette fera 

un suivi avec les membres avant la rentrée. 
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21. CLÔTURE DE LA RÉUNION. 

 

M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 22h13. 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


